



## ATA DE REUNIÃO

### 6ª REUNIÃO DO GRUPO DO TRABALHO DE ARQUITETURA DE ILUMINAÇÃO

A sexta reunião do Grupo do Trabalho de Arquitetura de Iluminação do CAU/SP ocorreu no dia 01/06/2016 das 14:30 hs às 17:30 na sede do CAU/SP sala Ícaro de Castro Mello

#### PARTICIPANTES

---

1. Gilberto Franco – [gilberto@francoassociados.com](mailto:gilberto@francoassociados.com) – 11 98528 1188
2. Daniel de Riggi – [daniel@designprojetos.com.br](mailto:daniel@designprojetos.com.br) – 16 98148 7293
3. Maiquel Alexandre Alves – [maiquel@maiquel.com.br](mailto:maiquel@maiquel.com.br) – 17 99722 3123
4. Cláudia Borges Shimabukuro – [claudia@lit.arq.br](mailto:claudia@lit.arq.br) – 11 99186 8358
5. Fernanda Carvalho – [fernanda@fernandacarvalho.com.br](mailto:fernanda@fernandacarvalho.com.br) – 11 98448 9444

#### ASSUNTOS TRATADOS

---

1. Elaboração do conteúdo preliminar para o folder sobre o GTAI, a ser estruturado desta forma:

A - O que é o projeto de iluminação? Como surgiu a profissão?

B – Qual a importância?

C - Quem é o profissional que faz isso? Como?

D - Como está hoje?

E – Qual é o futuro?

F - O CAU e o GT de Arquitetura de Iluminação

2. Gilberto preparará o rascunho do texto do folder para envio ao grupo até a próxima 4ª feira dia 08/06.

3. Das imagens serão selecionadas: uma obra relevante, uma imagem do workshop e um croqui / renderização de projeto.

*Handwritten signatures and initials:*  
FL4  
EBS



4. Cláudia montará um boneco do folder juntando as imagens e o texto preliminar do Gil.
5. Todos comentarão o texto e o boneco para entrega ao CAUSP até dia 15/06.

Pré-pauta da próxima reunião:

Discussão de viabilidade de seminário em sessão plenária.

Discussão de viabilidade de participação do GTAI no Led Fórum

Retomada do questionário

Preparação de matéria para próxima revista Mobile

Gilberto Franco

Coordenador

Maiquel Alexandre Alves

Coordenador Adjunto

Cláudia Borges Shimabukuro

Secretária

Daniel de Riggi

Fernanda Carvalho